DEUTSCHE BANK, S.A.E. Y SOCIEDADES QUE INTEGRAN EL GRUPO DEUTSCHE BANK, S.A.E.

INFORME DE DESTION DB SAE Y SOCIEDADES QUE INTEGRAN EL GRUPO DBSAE

Entorno económico y Resultados

El ritmo de deterioro de la actividad económica parece estar perdiendo intensidad, con signos cada vez más evidentes de recuperación en algunos países emergentes: los mercados financieros presentan una mayor estabilidad, la confianza empresarial refleja una mejora de expectativas y algunos indicadores de actividad muestran un buen ritmo de la actividad. En este sentido, las recientes previsiones del Banco Mundial y la OCDE sugieren que, a nivel global, tras una importante contracción de la actividad en los últimos trimestres, se producirá una lenta recuperación a partir de la segunda mitad de 2009 y a lo largo de 2010.

En Europa, los índices económicos han mostrado cierta mejoría. El BCE ha mantenido una política monetaria menos arriesgada que otros bancos centrales, en España ha rebajado el tipo de interés oficial al 1% como nivel mínimo y ha mejorado las condiciones de liquidez a mayores plazos.

En el segundo trimestre del 2009, los mercados financieros se han ido recuperando. El sector financiero ha mostrado signos de estabilidad. Deutsche Bank ha conseguido aprovechar tanto las oportunidades como los desafíos que el mercado ha ofrecido y ha podido conseguir resultados satisfactorios dentro del momento en que estamos viviendo. No sólo hemos aprovechado condiciones positivas en mercados financieros, si no también hemos reforzado nuestra plataforma contra futuras incertidumbres. Nuestra perspectiva para el resto de 2009 es fuerte, bajo la influencia del progreso en la economía mundial. Hemos presenciado la estabilización de la banca mundial y de los mercados financieros, gracias, en parte a la acción política y a los reguladores centrales. Sin embargo, nos mantendremos cautelosos frente a la economía mundial teniendo en cuenta sobre todo los mercados inmobiliarios.

En este ambiente de incertidumbre, Deutsche Bank se ha preparado reduciendo costes y riesgos de balance y reforzando el capital y la base de liquidez, todo esto nos deja en una buena posición para afrontar nuevos retos a corto plazo.

Dentro de este entorno, el Grupo Deutsche Bank S.A.E., ha conseguido mantenerse con un resultado antes de impuestos de 41,4 millones de euros (un 50,47% menos respecto al ejercicio 2008). Esta disminución está motivada principalmente por el aumento de las dotaciones por deterioro de activos en un 110% con respecto al mismo periodo de 2008.

El Margen Bruto empeora un 16,10% respecto a 2008, alcanzando los € 279,6 mn, motivado por el descenso de la actividad en Corporate Investment Banking dada la situación de los mercados.

El volumen de inversión crediticia se situó al finalizar el ejercicio en 18.664 millones de euros, un 4,72% inferior al alcanzado en el ejercicio 2008; asimismo los riesgos dudosos han crecido hasta 623 millones de euros lo que supone un ratio de delincuencia del 3,34% (nivel inferior al del conjunto del sector) y el índice de cobertura llega al 59,19%.

En general, el área de PBC ha sabido mantener el volumen de negocio y ha sabido enfrentarse al difícil momento del mercado.

En materia de Recursos Propios y de acuerdo con Circular 3/2008 del Banco de España, sobre determinación y control de los recursos propios mínimos de las entidades de crédito, alcanza un Ratio de Solvencia de 10,39% a 30 de junio de 2009, cuando el ratio mínimo exigido es del 8%. Por lo que presenta un ratio muy superior a la media del sector.

Perspectivas para el segundo semestre 2009

La mejora en la percepción del escenario global podrá tener continuidad en el segundo semestre de 2009.

En EEUU se empiezan a observar algunos signos de que la mala situación vivida comienza a estabilizarse. Así, empieza a verse una cierta recuperación del gasto, una mejora en el mercado inmobiliario, una mejora en la confianza tanto de los consumidores como de los productores, algunos importantes indicadores de los mercados monetarios y de capital también muestran una clara mejoría. Todos estos datos nos muestran que los ritmos de caída se están suavizando y sugieren que para los próximos meses se están sentando las bases de una incipiente recuperación.

A pesar de todos estos signos de recuperación, ésta no será fácil ya que se tendrán que estabilizar los planes de expansión fiscal y monetaria que se han puesto en marcha en diferentes países.

En la Euro zona, la medida política adoptada por el BCE de bajar el tipo de interés ha surtido efecto positivo, provocando una mejora de las condiciones crediticias y un resurgimiento del crédito para la refinanciación hipotecaria que continuara durante los próximos meses de 2009.

En España, durante el segundo semestre de 2009, seguirá en alza la tasa de morosidad como consecuencia tanto del incremento de la tasa de paro como de la destrucción de empleo. Las reducciones de los tipos de interés están aliviado las economías familiares, con lo que esto contribuirá a moderar la tendencia al alza de los morosos.

Este escenario económico seguirá obligando a las entidades financieras a llevar a cabo mayores provisiones por insolvencias.

Con estas previsiones de mejoría "moderada" general de la economía, el Grupo Deutsche Bank SAE seguirá adoptando una disciplina de reducción de costes para garantizar la actual posición de solvencia y liquidez durante el segundo semestre de 2009 así como de aumentar la eficacia, llevando a cabo un mayor énfasis en el análisis de la calidad de los activos para intentar consolidar el resultado y crecimiento que hasta ahora ha obtenido mediante políticas de eficiencia y optimización.

Mantendremos un dialogo cercano con nuestros clientes y intentaremos capturar todas la oportunidades de negocio.

DEUTSCHE BANK, SOCIEDAD ANÓNIMA ESPAÑOLA

1er INFORME FINANCIERO SEMESTRAL CORRESPONDIENTE AL AÑO 2009

Composición del Consejo de Administración:

Presidente y Consejero Delegado

Antonio Rodríguez-Pina Borges

Vocales

Werner Steinmueller Cornel Wisskirchen.s Pedro Antonio Larena Landeta Antonio Linares Rodríguez

Secretario del Consejo no Consejero y Letrado Asesor

Amaya Llovet Díaz